

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Pola pengasuhan santri di Dayah Perbatasan Darul Amin mencakup berbagai macam praktik dan prinsip yang bertujuan untuk mendorong perkembangan siswa secara holistik dalam kerangka pendidikan Islam, diantaranya, Disiplin, Pengetahuan Agama, Keterampilan Hidup, dan Pengembangan Karakter.

Upaya Pengasuh Dalam Menentukan Pendidikan Lanjutan Santri dengan melakukan bimbingan perencanaan akademik, eksplorasi karier dan pengembangan pribadi. Di sini Pengasuhan bekerja sama dengan para guru dan wali kelas untuk mengidentifikasi bidang-bidang yang perlu ditingkatkan, mengembangkan strategi belajar dan memberikan dukungan emosional untuk meningkatkan potensi akademik santri.

Efektivitas peran pengasuhan santri sebagai konselor dalam menentukan pendidikan lanjutan melakukan bimbingan studi lanjut dan kolaborasi dengan kepala MA

Berdasarkan kesimpulan menurut peneliti peran pengasuhan terhadap keputusan penentuan pendidikan lanjut santri Dayah Perbatasan Darul Amin Aceh Tenggara cukup baik disini bukan hanya bidang pengasuhan saja berperan penting dalam pendidikan lanjut melainkan kepala MA ikut serta dalam menentukan dan mengarahkan santri untuk menentukan pendidikan lanjut santri. Hanya saja masih kurang efektif dalam penentuan pendidikan lanjut untuk para santri.

#### **B. Saran**

Adapun beberapa saran yang peneliti berikan terkhusus kepada bidang pengasuhan sebagai konselor dalam penentuan pendidikan lanjut santri Dayah Perbatasan Darul Amin Aceh Tenggara:

*Pertama*, tes bakat dan minat. Salah satu aspek penting dari layanan bimbingan dan konseling adalah membantu siswa memahami diri mereka sendiri dan merencanakan masa depan mereka. Konselor bekerja untuk membantu siswa

mengidentifikasi kekuatan dan kelemahan mereka, memahami minat dan nilai-nilai yang mereka pegang, serta menetapkan tujuan yang realistis dan terukur. Melalui berbagai metode seperti tes psikologi, diskusi kelompok, dan aktivitas refleksi diri, siswa diajak untuk mengenal diri mereka lebih dalam dan mengembangkan rencana yang jelas untuk masa depan mereka.

*Kedua*, Layanan individu dan kelompok. Layanan yang disediakan oleh departemen bimbingan dan konseling meliputi berbagai aspek, termasuk pemberian nasihat dan pemecahan masalah. Konselor bekerja secara langsung dengan siswa untuk membantu mereka mengatasi berbagai tantangan pribadi dan akademik yang mungkin mereka hadapi.

*Ketiga*, Workshop pengembangan karier. Keberadaan layanan bimbingan dan konseling tidak hanya berkontribusi pada peningkatan prestasi akademik, tetapi juga mempersiapkan siswa untuk menghadapi tantangan dunia kerja dengan lebih percaya diri dan terarah, dan pengetahuan yang diperlukan untuk mencapai tujuan mereka di masa depan.